

国道329号南風原バイパス(側道部)が開通!

宮平地内で国道329号南風原バイパス(側道部)の開通式が行われました。

今回開通したのは、イオン南風原店付近から新川までの1.2kmの区間で、片側一方通行の2車線です。

バイパスは、道路渋滞の緩和や那覇市への交通のアクセス強化を目的に整備を進めてきました。今後は4車線の開通を目指し、アクセス性や利便性の向上だけでなく地域の活性化も期待されます。



3月21日

開通式のテープカットの様子



入学おめでとう♪ ピカピカの1年生!

町内4つの小学校の入学式が4月9日に行われました。色とりどりの真新しいランドセルを背負った新1年生。

在校生や父母らが見守るなか、少しはにかみながらも、新たな希望を胸に学校生活がスタートしました。



南風原小学校 160名



津嘉山小学校 165名



翔南小学校 96名



北丘小学校 163名

南風原中学校 282人
南星中学校 199人

1年生~になった~5♪



宿題をがんばりたい

翔南小学校 潮平 花鈴



ボールがたのしみ

翔南小学校 濱端 大翔



勉強をがんばりたい

北丘小学校 金城 愛美

南風原小リコーダー全国大会で銀賞!

南風原小学校リコーダー同好会は、3月30日に開催された第40回全日本リコーダーコンテストの合奏の部で銀賞を受賞しました。出発に先立ち同月18日に町民ホールにて沖縄大会の金賞受賞の報告とミニ演奏会を行いました。



3月18日

ホールに響き渡る素敵なハーモニー

安心野菜で地域交流

宮平ハイツの子ども会と障がい者の就労支援施設「てるしのワークセンター」とのあいだで交流会が行われました。

今回の交流会では、畑で野菜の収穫を行い、カレーライスやサラダ、天ぷらを作りました。子どもも大人も一緒に収穫体験を楽しみ、にぎやかで有意義な地域交流会となりました。



3月27日

タマネギやインゲンマメを収穫しました

はえばるNEWS

琉球かすりの女王 新ユニフォーム

琉球かすりの女王の新ユニフォームが決定し、役場庁舎で発表会が行われました。新ユニフォームはかすり模様が多く織られている反物を使用し、白布と合わせて爽やかな風をイメージしたワンピースとなっています。今回は町内外12件の応募の中から那覇市の小嶺則子さんの作品が選ばれました。



3月15日

左から)小嶺則子さん、かすりの女王、玉那覇貴枝さん(制作担当)

津嘉山少年野球クラブ 「6年生送別名護→津嘉山縦断駅伝」

毎年恒例の津嘉山少年野球クラブによる「6年生送別名護津嘉山縦断駅伝」が行われました。

午前9時に名護ひんぶんガジュマル前をスタートし、参加者全員でタスキをつないで津嘉山地域振興資料館までの80キロの距離を完走しました。完走後は南風原よりはじめて甲子園に出場した仲村渠善造さんよりプロ野球選手のサイン帽子が6年生全員にプレゼントされました。



3月17日

たすきをつなぎ6年生全員でゴール